

## J.U.C. POSADAS

En nuestras reflexiones sobre el hecho de la intervención a la universidad el Movimiento no ha llegado mas que a atenerse a los sucesos locales, y aun mero registro de los mismos- entendiendo que escapa a su posibilidad una reflexion ampliada a lo nacional, y que quizá sea mas fiel a si misma de esta manera. Comparamos repetidas veces las experiencias de otros movimientos ( Córdoba por Ej.), pero sin asumir al respecto una actitud. Teniendo en cuenta la situación de Posadas( una facultad, dos profesorados, un instituto) resumimos la realidad como sigue:

1- El Proferoda Ruiz de Montoya( privado) que cuenta con mas estudiantes y mas jucistas(:

-La intervención del estado no repercutió en sus propias estructuras ni en el ambiente estudiantil.- El Ateneo del instituto no tomó ninguna posición, aun contando en su elenco con varios jucistas. - La circunscripción de estar con otras tareas distrajo del hecho a los estudiantes.

-J.U.C. protagonizó un hecho aislado: Se efectuaron dos reuniones con el fin de reflexionar sobre la situación universitaria del Pais, lo que motivó una intervención por parte del rector, con la consiguiente conclusion del intento.- Auscultando la opinión del estudiantado puede decirse que está a favor de la intervención pero contra el modo concreto.

2- El Profesorado de la provincia( en trámite en el Ministerio d por su traspaso definitivo a la Universidad del Nordeste-no cuenta con centros jucistas, las reflexiones sobre el mismo son ajenas):

- Hubo un silencio desacostumbrado, acaso pragmático, para evitar motivos - Se produjo sesantia de profesores por disposición del Gobierno provincial antes de traspasar el instituto.- Hubo seuniones internas, lucha de grupos.- El estudiante quedó perplejo, no se produjeron definiciones marxistas ( que por lo demas tienen influencia) ni cristianas, por una posible disolucion del Instituto. - De parte de J.U.C. nada se realizó en ayuda o en acercamiento a los afectados.

3- Facultad de Química ( con interventor, aun no del todo constituida, con dos entidades estudiantiles, y jucistas):

- AUIQ-Ateneo)- Está adherido a CUN( Confederación del Nordeste).-Con la Intervención se dio una actitud oficial de CuN, con Comunicados y memorandum ( motivó la aceptación del Rector como administrador).-Es en síntesis una actitud de expectativa con exigencia de participación en la reestructuración. - CUN está por el sistema tripartito, pero proporcional a la ubicación o función de cada parte, por un estatuto uniforme con adaptación regional.- En el orden local, hubo vigilancia policial imposibilitando toda manifestación, impedida además por el escaso número de estudiantes.- AUN( centro ecléptico, indefinido) justificó la intervención y guardó silencio.- Se desarrollaron diálogos- Misa por Pompillon-Lamento de pérdida del año, pero todos sin comunicados ni manifestaciones.- Efectos Posteriores: Cambio natural del interventor( no por la situación) El Interventor es ateneista, pero no hace preferencias por los que ahora estarían de turno. hay mas organizaciones mejor nivel técnico, pero trabas al estudiante: ya no es el dueño de casa.- Los jucistas han hecho reflexiones sueltas, con cluyendo que se ganará en lo científico y técnico, con detrimento de los aspectos culturales.- Si ha motivado una mayor concientización para el cristiano, no parece tan cierto, por el hecho de no darse definiciones.

J.U.C 1966

Llavalló determinó una espera a lo que se resuelva con J.U.C. en el orden nacional.

"especto a la relación con la Diócesis, no se produjeron innovaciones.

La actividad anual se limitó a crear residencias universitarias.

No se reflexionó, egresaron los mejores elementos humanos y se sintió la carencia de continuidad lo que plantea la cuestión de reiniciar el movimiento en Posadas.

Posadas, 28 de enero de 1967.-